

Fecha: 03-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Detienen y deportan a equipo de TVN en Venezuela

Pág.: 12 Cm2: 259,0 VPE: \$402.448

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

ilidad: No Definida

Detienen y deportan a equipo de TVN en Venezuela

NICOLÁS MADURO. El periodista Iván Núñez y un camarógrafo iban a cubrir la crisis tras las elecciones.

El Austral

elevisión Nacional (TVN) informó ayer la detención en Venezuela del periodista Iván Núñez -que

CAMINO TOLTÉN 553, PITRUFQUÉI

también conduce un programa en Radio Universo-, junto al camarógrafo José Luis Tapia, quienes viajaron a reportear el conflicto electoral por la Presidencia en el país caribeño, liderado por el régimen de Nicolás Maduro. Núñez dijo que "se nos iba a imputar espionaje". Al cierre de esta edición, ambos profesionales permanecían en Colombia, a espera de volver a Chile.

El canal estatal afirmó que "ambos profesionales ingresaron legalmente y portando sus pasaportes, al territorio venezolano, vía Cúcuta. Luego de cruzar dos controles sin problema alguno, en la zona de San Cristóbal, Iván Núñez y José Luis Tapia fueron detenidos por una patrulla militar".

"Las autoridades de ese país habrían tomado la determinación de deportar" al



EL PASO FRONTERIZO EN LAS CERCANÍAS DE CÚCUTA, COLOMBIA, POR DONDE INGRESARON LOS CHILENOS A VE-

equipo periodístico, "de acuerdo a lo informado por el embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri", agregó

El Presidente Boric publicó

en X que el equipo periodístico "se encuentra sano y salvo en Colombia. Estamos en contacto con las autoridades correspondientes para facilitar su regreso a casa", y "quien prohíbe a medios serios y profesionales informar sobre la realidad, sólo demuestra miedo. Seguiremos bregando por transparencia y el respeto a la voluntad soberana del pueblo venezolano".«3

